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 今回お邪魔しましたのは、鹿児島県庁近くのフェリー乗り場も目の前、鴨池新町（鹿児島市）

の「南国情報サービス株式会社」さんです。 

 

 オリジナル 
 

業務内容がセキュリティ用のカメラの設置を行う仕事や、それに伴う音響・映像の仕事が多い

とのこと。商品販売・電気工事・メンテナンスと一貫して行っており、金融機関での仕事の依頼

が８割と、技術の高さや信頼性がうかがえます。 

 

 

 一階にある、ショールームを見学させていただきました。 

入り口近くにある、興味を引くものを発見。 

 ホテルなどの施設に設置する電光掲示板とのことで、その他にも、オリジナルシステムを取り

扱っています。 

 お客様のニーズに応じて開発された、専門のデジタル技術を活かしたシステムの数々。 

私たちを取り巻く、「安全・安心」や「便利さ」はこうして開発され、守られているのだと 

感じました。 

末永社長（左）と環境管理担当の伊牟田様 

http://www.nanjs.co.jp/
http://www.nanjs.co.jp/item/12.html


  引越し効果 

 事務所をすぐ近くのビルから、現在の所へ移したことで、大幅な電気代節減につながりました。 

今までは、ワンフロアで全ての業務をしていましたが、事務所が３つに分かれた為に、空調も一

括管理から個別管理となり、エアコン等もあまり使わず、月 15 万円位から 9 万円弱の電気料金

になりました。また、アンペアダウンも効果があったとのことでした。 

 一番の節減に繋がったのは、エアコンを取り替えたこと。あまり使いませんが、使用しても 

以前使用していたものとは比べ物にならないほど、電気代がかかりません。 

 

 照明器具も全て新しく変えたのですが、1 階のショールームは、営業時間中電気をつけっぱな

しの状態なので、LED に変えました。他の事務所は初期投資の面も考え、こまめに電気を消す

ことで節電に努めています。ビル内に保管している商品も日の当たらない場所を選び、室温調整

の為にエアコンを使うこともないとのことです。今回、LED との比較をしてみたところ、あら

ためて日本の蛍光灯の質の良さを感じ、海外のように LED の効果は大きくないという結果がわ

かりました。 

 

 

  新しい取り組み 

 KES に取り組み始めて、電気の節減・紙の節約・ゴミの減量に対する社員の意識の向上がみ

られ、結果経費の削減に繋がっていますが、減らすことには限界がきている。そこで新しい取り

組みとして、風力発電を屋上に設置することと普及を検討中とのこと。 

 

設置費用はかかりますが、長い目でみると節電につながり環境にも良いものです。今年の７月

には、再生可能エネルギー特別措置法で買い取り価格が決定しますので、そこからの動きに期待

したいとのことでした。 

 錦江湾も目の前で立地条件がとてもよいので、是非実現させて欲しいです。 

 
 今回も貴重なお時間に、取材へのご協力いただき本当にありがとうございました。 

                                       武田 


